

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis sampaikan kehadirat Tuhan Yang Maha Esa, atas segala berkat dan karunia-Nya kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan penulisan skripsi yang berjudul, **“Peningkatan Hasil Belajar Matematika Siswa Melalui Model Pembelajaran Problem Based Learning (PBL) Pada Materi Barisan dan Deret”** Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana Pendidikan matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA) Universitas Negeri Medan (UNIMED).

Dalam penyusunan skripsi ini penulis menyadari bahwa penulis tidak terlepas dari bantuan dan dukungan berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan ucapan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi. Ucapan terimakasih kepada Bapak Prof. Dr. Baharuddin, ST., M. Pd. selaku Rektor Universitas Negeri Medan. Kepada Ibu Dr. Ani Sutiani, M.Si. selaku dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan. Kepada Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, S. Si., M.Si. selaku ketua Jurusan Matematika, Bapak Lasker P. Sinaga, S.Si, M.Si. selaku Sekretaris Jurusan Matematika dan juga Ibu Nurhasanah Siregar, S.Pd., M.Pd. selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika di Universitas Negeri Medan.

Ucapan terimakasih yang sebesar-besarnya disampaikan kepada Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd. selaku dosen pembimbing skripsi yang telah meluangkan waktu dalam mengarahkan, membimbing, memotivasi serta memberikan nasehat kepada peneliti dalam penyelesaian skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr. E. Elvis Napitupulu, M. S. selaku dosen pembimbing akademik selama perkuliahan. Juga kepada Bapak Dr. Edy Surya, M.Si., Bapak Mangaratua M. Simanjorang, M.Pd., Ph.D., dan Ibu Prihatin Ningsih Sagala, S.Pd., M.Si. selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan masukan dan saran perbaikan mulai dari tahap seminar proposal sampai pada

tahap mempertahankan skripsi, sehingga skripsi ini bisa diselesaikan dengan baik.

Ucapan terima kasih juga kepada Ibu Elfitra, S.Pd., M.Si., Ibu Sri Lestari Manurung, S.Pd., M.Pd dan Ibu Nadrah Afiati Nasution, S.Pd., M. Pd. selaku dosen validasi instrumen penelitian yang memberikan saran dan masukan untuk instrumen penelitian.

Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Bapak Drs. Raden Saragih selaku Kepala Sekolah SMP Negeri 2 Bandar Khalipah yang memberikan izin untuk dapat melaksanakan penelitian di sekolah tersebut, juga kepada Bapak Suparman, S.Pd selaku guru bidang studi matematika di SMP Negeri 2 Bandar Khalipah yang sudah banyak membantu penulis selama melaksanakan penelitian. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada siswa-siswi SMP Negeri 2 Bandar Khalipah terkhusus kelas VIII-4 yang sudah bekerja sama dengan baik selama proses pembelajaran dan menjadi subjek dalam penelitian ini.

Ucapan terima kasih istimewa dan tak terhingga kepada kedua orang tua tercinta Bapak Saut Sianipar dan Mamak Rusminur Simanjuntak atas doa, dukungan, semangat dan perjuangan yang tiada henti diberikan serta selalu memberikan pertolongan di saat-saat yang dibutuhkan. Terimakasih penulis sampaikan untuk Kakak Herna Febrianty Sianipar, M.Si., Abang Fresly Jaya Sianipar, S.T dan adik Ruth Ananda Sianipar yang senantiasa mendoakan , memberikan semangat dan kekuatan yang luar biasa untuk penulis.

Terkhusus penulis sampaikan kepada teman-teman saya Songo Simanjuntak, Chichilya Elfryda Sihotang, Muhammad Arya Ihsan, Dian Permana Silitonga, Hotber Parasian Hutagaol, Fernando Panggabean, Glory Anggariani Siagian, Indriani Tutuarima, Nazla Elpina lumban Raja dan Eloninta Kristiani Sembiring beserta anak bimbingan bapak stambuk 18 yang telah menjadi teman curhat, berbagi keluh kesah dengan penulis lebih kurang selama empat tahun perkuliahan. Penulis juga sampaikan terima kasih kepada rekan-rekan seperjuangan, yakni seluruh teman-teman Pendidikan Matematika D 2018 yang telah menemani selama perkuliahan di Universitas Negeri Medan. Tidak lupa penulis mengucapkan terimakasih kepada diri sendiri karena sudah bertahan dan berjuang untuk menyelesaikan skripsi ini. Terimakasih atas perjuangannya untuk

mengerjakan skripsi dan tetap kuat untuk melanjutkan hidup. Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih memiliki kekurangan dan keterbatasan dari berbagai aspek, namun penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun sehingga menjadi skripsi yang dapat berguna dan bermanfaat bagi pihak-pihak terkait.

Medan, Desember 2023

Penulis



Wahyu Anugerah Sianipar

Nim. 4183311050



THE
Character Building
UNIVERSITY